

## Huelga estudiantil el martes 8 de febrero en el IES Zaframagón

**Exigimos la retirada inmediata del amianto. ¡Basta ya de jugar con nuestra salud!**

**Acude a la concentración el martes a las 10 h frente al instituto**

Los alumnos y alumnas del IES Zaframagón de Olvera (Cádiz) nos encontramos en una situación insostenible. Cada día que vamos a clase estamos poniendo en riesgo nuestra salud y no solo la nuestra, también la de todo el personal del centro, ya que nuestro centro tiene dentro de sus instalaciones un gimnasio que contiene una gran cantidad de amianto, un material altamente cancerígeno.

A pesar de llevar 4 años reclamando a la Junta de Andalucía su retirada, hemos sido ignorados sistemáticamente, exponiéndonos más cada día. Pero es que para colmo, no solo no retira el amianto, sino que lo mantiene sin ningún tipo de medida de protección, al aire libre. Esta falta de seguridad está provocando un deterioro aún más acelerado, con el consiguiente aumento del riesgo para la salud de los más de 600 estudiantes, trabajadores y trabajadoras.

El abandono al que nos está sometiendo la Junta es total. Además de los problemas de salud a los que nos exponemos con el amianto, tenemos unas pistas deportivas en las que es imposible hacer educación física por los baches y desniveles que existen, debido a ello se han producido varias lesiones. El estado de las instalaciones es tan precario que además se inundan constantemente impidiendo que podamos usarlas.

Pero las negligencias que sufrimos por parte de la administración andaluza no acaban aquí. También nos afectan a nivel administrativo, pues en la actualidad, en Secretaría no hay personal administrativo, una vez cesada la persona que ocupaba dicha plaza y además, solo hay dos ordenanzas, cuando por el volumen de alumnado que hay deberían ser 3. Esto provoca retrasos y problemas de todo tipo, además de sobrecargar a los trabajadores que tienen que asumir un volumen de trabajo mucho mayor del que les corresponde. **¡No podemos seguir así!**

Por todo ello, hemos decidido organizarnos y luchar para poner fin a esta situación. El próximo martes 8 de febrero iremos a la huelga para exigir a la Junta:

1. La retirada inmediata del amianto.
2. La puesta en marcha de un plan de obras para renovación de las instalaciones que a día de hoy no podemos utilizar en condiciones dignas, obras necesarias en las instalaciones del instituto.
3. La contratación inmediata del administrativo/a que nos corresponde.

¡No vamos a parar hasta que se garantice que damos clases en condiciones seguras y dignas! ¡Basta ya de poner en riesgo nuestra salud!

**¡Acude a la concentración el martes a las 10.00 en la puerta del instituto!**

Firma la petición y ayúdanos a acabar con esta injusticia: <https://chng.it/588F6pqx>

